

Dans cette optique, les deux délégations se sont entendues sur des projets dans des secteurs d'activités comme les sciences marines, les sciences de la terre, l'environnement, la protection de la santé, la technologie biomédicale, l'utilisation des ordinateurs dans divers domaines, les affaires urbaines et la technologie des transports.

Etant donné la nécessité manifeste d'une exploitation plus rationnelle et plus économique de toutes les ressources, la coopération scientifique et technique entre les deux pays revêt une importance croissante. Les activités de recherche scientifique et de développement technologique exigent un surcroît de ressources humaines et autres; il faut donc continuer à recenser les domaines se prêtant à un partage des installations et du matériel. Il faut prendre d'autres mesures pour faciliter la comparaison de données de recherche tirées d'études faites au Canada et en République fédérale d'Allemagne. Chaque pays recèle nombre d'avantages dont il peut faire bénéficier l'autre et des efforts constants dans les activités complémentaires de recherche et de perfectionnement ne pourront que profiter aux deux parties.

Les activités dont il a été convenu au cours de cette troisième réunion ne forment qu'une partie de la coopération qui existe actuellement dans de nombreux secteurs entre les deux pays, tant sur le plan bilatéral que de concert avec d'autres nations. Intensifiée et élargie, cette coopération contribuera à la réalisation des objectifs nationaux et internationaux qu'ils poursuivent en vue de faire progresser la science et d'utiliser rationnellement la science et la technologie pour améliorer la conjoncture mondiale.

Il a été convenu que la quatrième réunion du Comité consultatif aurait lieu en République fédérale d'Allemagne au printemps 1977.